
令和５年度 第２回 学校運営協議会 議事録

校名 府立茨木西高等学校

校長名 髙木　枝美子

開催日時 令和５年９月２０日（水）　　１５:３０　～　　　

開催場所 府立茨木西高等学校　本館１階　校長室

出席者(委員）
山本　稔会長、谷　郁夫副会長

清原　隆志委員、大原　有樹子委員

出席者(学校） 髙木校長、亀山教頭、神牧事務長、末永、安木、幡掛、大西、佐藤

傍聴者 ０名

協議資料 令和５年度「学校経営計画」進捗状況について・令和６年度「使用教科用図書」の決定について他

備考

議題等(次第順）
・学校長挨拶
・近況報告
・協議
　①授業見学等を振り返って
　②令和５年度「学校経営計画」進捗状況について
　③令和６年度「使用教科用図書」の決定について

協議内容・承認事項等（意見の概要）
【令和５年度学校経営計画について】
（感想）
・電子黒板が入って教員の負担が増えたのではないか。
・ICT環境が整ったが、生徒への効果はどうなのか、また報告してほしい。
・電子黒板を使うにあたって、準備など教員の負担があったのではないかと思われる。

【令和５年度「学校経営計画」進捗状況について】
（質問）ライデンスクールの利用は進んでいるか？
⇒ほとんどの保護者が加入している。学校全体、学年へなどの一斉連絡はライデンスクールを利用している。
（意見）外部講師を招いた校内研修をぜひ進めるとよい。
⇒本校のニーズにマッチする講座を選び、講師を招き実施した。２５人が出席。
（意見）姉妹校との交流や海外への修学旅行が再開できることはとても良い。
（意見）自転車のヘルメット着用（大阪４％）が低い。生徒自らが着用を呼びかけている学校もある。高校生が着用すると、他への効果が大きいと思わ
れる。

【令和６年度「使用教科用図書」の決定について】
（質問）選ぶ基準は？
⇒生徒の実態に合わせて選定している。視覚的にわかりやすいものを選んでいる教科が多い。

次回の会議日程

日時 令和６年２月16日（金）１５：３０〜

会場 校長室


